

NOTE DE SERVICE MEMORANDUM

Date **2023-10-16**

À : **Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM**
To: **All MUHC Glen Central Laboratory Users**

De/From: **Rebecka Lang, B.Sc (Hons)** **Dr. David Blank, MDCM FRCPC DABCL**
Chef de service, Laboratoire central- site Glen *Chef médicale, Biochimie - site Glen*
Laboratory Manager, Central Laboratory – Glen Site *Medical Director, Biochemistry –Glen Site*

Objet : **Aliquots pour vitamines A et E**
Subject: **Aliquots for Vitamin A and E**

see below for English version

Veillez noter que tous les aliquots destinés aux analyses de vitamine A et E envoyés au laboratoire central - site Glen doivent être envoyés dans le tube a aliquot suivant afin de faciliter le traitement de l'échantillon :



SARSTEDT Tube avec bouchon à vis, Marron
Double fond conique, Fond du tube plat
92x15.3 mm
No de commande 60.611.311

SARSTEDT Bouchon à vis, Marron
Compatible avec tubes 15.3mm
No de commande 65.729.009



Un seul aliquot est suffisant pour les deux tests avec un volume minimum de 1.0 mL.

Si vous avez des questions à ce sujet, veuillez communiquer avec le Service à la clientèle des laboratoires cliniques au 514-934-1934, poste 35687

Nous vous remercions de votre collaboration.

Please note that all aliquots for Vitamin A & E testing sent to the Central Laboratory Glen Site must be sent in the following aliquot tube to facilitate processing of the specimen:



**SARSTEDT Screw Cap Tube, Amber.
False Bottom
92x15.3 mm
Ref 60.611.311**

**SARSTEDT Screw Cap, Brown
Suitable for tubes 15.3mm
Ref number 65.729.009**



Only 1 aliquot tube is needed for both tests with a minimum volume requirement of 1.0 mL.

Should you have any questions regarding this matter, please contact Client Services for Clinical Laboratories at 514-934-1934 ext 35687.

We thank you for your collaboration.